

Informationen für Versorger

Was sind die Vorteile von ParkinsonAKTIV?

Im Innovationsfondsprojekt ParkinsonAKTIV kommunizieren die Versorger über sogenannte Quickcards miteinander. Mithilfe der digitalen Plattform JamesAKTIV können sich Neurologen und Therapeuten über diese Quickcards effizient zur Behandlung gemeinsamer Patienten austauschen, was eine individuell abgestimmte Versorgung ermöglicht. In einer begleitenden Studie wird evaluiert, ob und in welchem Maße dadurch die gesundheitsbezogene Lebensqualität von Parkinson-Patienten verbessert werden kann.

Was sind Ihre Aufgaben als Versorger im Projekt ParkinsonAKTIV:

Therapeuten	Neurologen
<ul style="list-style-type: none">▪ Durchführung standardisierter therapeutischer Assessments im Rahmen von ParkinsonAKTIV jeweils zu Beginn und am Ende eines Therapieabschnitts (3 Monate)▪ Nutzung der digitalen Quickcards (Rückmeldung der gewählten therapeutischen Maßnahmen zur Behandlung der Symptome; Dokumentation der Assessment-Ergebnisse auf der Plattform)▪ Bei Bedarf: Durchführung eines Telekonsils mit dem Neurologen (1x pro Quartal)	<ul style="list-style-type: none">▪ Betreuung der Patienten beim Teilnahmeprozess▪ Klinische Untersuchung zu Beginn und am Ende eines Therapieabschnitts (3 Monate)▪ Nutzung der digitalen Quickcards (Übermittlung bestimmender Symptome)▪ Bei Bedarf: Durchführung eines Telekonsils mit dem Therapeuten (1x pro Quartal)

*Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wurde in dieser Information die männliche Form verwendet. Die Bezeichnungen gelten im Sinne der Gleichbehandlung grundsätzlich für alle Geschlechter.

Informationen für Versorger

Aufwandsentschädigung für Sie als Versorger

Der Aufwand für die Nutzung der digitalen Kommunikationsplattform ist so konzipiert, dass er für Sie als Versorger so gering wie möglich ausfällt. Neben der gewohnten Abrechnung mit einer gesetzlichen Krankenkasse erhalten Sie eine Aufwandsentschädigung in Form einer Pauschale für jeden Quickcard-Fall.

Welche Teilnahmevoraussetzungen gibt es?

Teilnehmen können Ärzte und Therapeuten mit Kassensitz im Raum Münsterland, Tecklenburger Land sowie Kreis und Stadt Osnabrück, die Parkinson-Patienten behandeln:

Ärzte

Neurologen
Nervenärzte

Therapeuten

Ergotherapie
Logopädie
Physiotherapie

Sind Sie darin interessiert, dass Ihre Parkinson-Patienten von einer vernetzten Versorgung profitieren? So können Sie am Projekt teilnehmen:

Informieren Sie unsere Vernetzungsstelle über Ihr Interesse an einer Teilnahme. Nutzen Sie hierfür einfach die untenstehenden Kontaktdaten. Die Vernetzungsstelle wird Sie sowohl über das Projekt als auch über die nächsten Schritte informieren. Hier erhalten Sie auch weitere Informationen zu Schulungsoptionen, in dessen Rahmen Sie alle nötigen Informationen zur Versorgungsform und dem Funktionsprinzip der Plattform erhalten, damit Sie gemeinsam mit Ihren Patienten starten können.

Vernetzungsstelle Parkinson**AKTIV**

✉ E-Mail: PNMPlus@UKMuenster.de